

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 17 de Septiembre de 2012 11:43



Con el objetivo de colaborar en una campaña de civismo de concienciación medioambiental, 8 personas prestarán sus servicios a la comunidad en el municipio de San Bartolomé,

El Ayuntamiento de San Bartolomé, a través de la AEDL, en su firme compromiso social ha cerrado un acuerdo de colaboración con el centro penitenciario, contando con 8 personas, que prestarán servicio a la comunidad, a través de dos acciones concretas.

En este primer proyecto, trabajarán prestando servicios en la campaña que viene ejecutando el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Servicios Públicos, de civismo y concienciación medioambiental, intentando con ello contribuir a la reinserción social y laboral, a la vez que contribuir con su trabajo a que nuestros pueblos sean cada vez más habitables.

Esta será la primera de más actuaciones que llevará el Ayuntamiento a cabo con el centro penitenciario, agradeciendo la Alcaldesa, la predisposición del centro para llevar a cabo esta experiencia y a las 8 personas que se han prestado para realizar estas tareas por su buena disposición y colaboración.